



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MADURA
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
FAKULTAS ILMU TARBIYAH DAN KEGURUAN**

Jln. Panglegur Km. 4 Telp. (0324) 327243 & Faks. 0324-322551 Pamekasan
69371 Website: fatar.iainmadura.ac.id; e-mail: tarbiyah@iainmadura.ac.id

PENGUMUMAN HASIL PENGAJUAN JUDUL SKRIPSI TAHAP II

NOMER: B-623/In.38/FT/KP.02.3/04/2026

Berdasarkan pengajuan judul melalui link yang telah disebarakan oleh Prodi PGMI pada tanggal 05-11 Maret 2026, maka berikut Judul yang telah disetujui untuk dilanjutkan sebagai judul Skripsi. (Terlampir)

Untuk mendapatkan kartu bimbingan mahasiswa harus membuat latar belakang penelitian dengan ketentuan minimal 5 referensi jurnal dan 5 referensi buku yang akan dikonsultasikan ke dosen pembimbingnya dengan membawa Form 4. Setelah judul dan latar belakang sudah di ACC silahkan ke Prodi untuk mendapatkan kartu bimbingan dengan melengkapi hal-hal berikut:

1. Transkrip Nilai semester 6 yang diligalisir atau ttd digital dari Kabag
2. Form 1, konsultasi judul proposal ke DPA
3. Form 2, formulir pengajuan judul
4. Form 3, surat pertimbangan judul proposal skripsi ke Kaprodi
5. Form 4, lembar persetujuan rancangan judul proposal skripsi oleh pembimbing
6. Sertifikat juz-30 atau surat pernyataan
7. Lembar Persetujuan Judul dan Dosen Pembimbing
8. Latar Belakang Penelitian
9. Penyetoran transkrip dan berkas poin 1 sampai 8 disetorkan ke Prodi PGMI dari tanggal 02 April 2026 – 16 April 2026.

Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatiannya terima kasih.

Pamekasan, 01 April 2026
Mengetahui,
Kaprodi PGMI,

Mutik Nur Fadhilah, M.Pd
NIP. 199205292020122014

LAMPIRAN

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
1	Nurul Qomariyah	1). Peran kearifan lokal madura dalam mengembangkan kemampuan literasi membaca siswa pada pelajaran bahasa indonesia kelas 3 di SDN Sokalelah. 2). Penggunaan permainan tradisional congklak dalam mengembangkan literasi numerik siswa sekolah dasar pada pembelajaran matematika di SDN Sokalelah. 3). Penerapan media spin cuaca untuk meningkatkan pemahaman konsep perubahan cuaca pada siswa sekolah dasar kelas 3 di SDN Sokalelah	Peran kearifan lokal madura dalam mengembangkan kemampuan literasi membaca siswa pada pelajaran bahasa indonesia kelas 3 di SDN Sokalelah	Aflahah, M.Pd.
2	Rofiatul Aini	1. Implementasi Media Komik Edukasi untuk Membentuk Pemahaman Materi Ibadah Sholat pada Siswa Kelas III di SDN Konang 2, 2. Implementasi Pembelajaran Public Speaking untuk Meningkatkan Kemampuan Berbicara Siswa Kelas IV di SDN Konang 2, 3. Implementasi Program Bimbingan Belajar Tajwid untuk Membentuk Kefasihan Mengaji Siswa Kelas IV SDN Konang 2.	Implementasi Program Bimbingan Belajar Tajwid untuk Membentuk Kefasihan Mengaji Siswa Kelas IV SDN Konang 2.	Fatimatus Zahrah, M. Pd
3	Fitri Maulidatur Rabi'ah	1. Pengaruh pembiasaan religius berbasis ekoteologi terhadap perilaku peduli kebersihan lingkungan sekolah pada siswa kelas 5 di SDN Murtajih 1 (2) Pengaruh internalisasi nilai ekoteologi dalam pembelajaran ipas terhadap pembentukan perilaku pengurangan sampah plastik pada siswa kelas 4 di SDN Murtjih 1 (3) Upaya meningkatkan kemampuan kognitif siswa kelas 5 dalam mata pelajaran matematika dengan menggunakan metode mnemonik GASING di SDN Murtajih 1.	Pengaruh internalisasi nilai ekoteologi dalam pembelajaran ipas terhadap pembentukan perilaku pengurangan sampah plastik pada siswa kelas 4 di SDN Murtjih 1	Leli Lestari, M.Pd

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
4	Amalia Safitri	1. Analisis Pembelajaran Digitalisasi Menggunakan Interactive Flat Panel (IFP) dalam Mendukung Kualitas Pengajaran Guru di Sekolah Dasar Negeri Buddagan 2 2. Analisis Pembelajaran Berbasis Kecerdasan Artifisial (Koding) dalam Mengembangkan Pemikiran Komputasional Siswa di Sekolah Dasar Negeri Buddagan 2 3. Implementasi Strategi Pembelajaran Inklusif Untuk Memenuhi Kebutuhan Belajar Anak Disabilitas di Sekolah Dasar Negeri Buddagan 2	Analisis Pembelajaran Berbasis Kecerdasan Artifisial (Koding) dalam Mengembangkan Pemikiran Komputasional Siswa di Sekolah Dasar Negeri Buddagan 2	Tri Sutrisno, M.Pd
5	Syafiqul umam	a. Pengaruh Media Diorama Multisensori Terhadap Kemampuan Penalaran Ilmiah Pada Materi Siklus Perputaran Air Kelas V SDN Larangan Luar III Pamekasan b. Pengaruh Media Mini Laboratorium Terhadap Pemahaman Materi Rangkaian Listrik Sederhana Pada Mata Pelajaran IPAS Kelas VI SDN Larangan Luar III Pamekasan c. Pengaruh Penggunaan Media Game Digital Tarik Tambang Terhadap Kemampuan Bilangan Perkalian Siswa Kelas 1 SDI Asy-Syuhada Pamekasan	Pengaruh Media Diorama Multisensori Terhadap Kemampuan Penalaran Ilmiah Pada Materi Siklus Perputaran Air Kelas V SDN Larangan Luar III Pamekasan	Leli Lestari, M.Pd
6	Nur Hidayat	1. Eksplorasi Penerapan Deep Learning dalam Pembelajaran pada Era Kurikulum Merdeka di SDI AI Munawwarah. 2. Peran Guru MI dalam Menanamkan Etika Digital (Digital Ethics) pada Era Society 5.0 di SDI AI Munawwarah. 3. Internalisasi Pendidikan Karakter Religius melalui Media Digital dalam Pembelajaran di SDI AI Munawwarah	Peran Guru MI dalam Menanamkan Etika Digital (Digital Ethics) pada Era Society 5.0 di SDI AI Munawwarah	Tri Sutrisno, M.Pd
7	Anis Rohmadania	1. Analisis kesulitan membaca serta upaya guru dalam mengatasinya di MI Tarbiyatul Islamiyah Konang 2. Strategi guru dalam memanfaatkan teknologi digital untuk menumbuhkan kemandirian belajar siswa pada implementasi kurikulum merdeka di SDN Tanjung 3 3. Upaya guru dalam mengimplementasikan program literasi sekolah untuk		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
		meningkatkan minat membaca siswa di SDN Tanjung 3		
8	Nadhifatus Sholihah	1. Penerapan Media Interaktif Squid Game "Red Light and Green Light" pada Pembelajaran Pjok untuk Mengembangkan Keterampilan Motorik Kasar Siswa Kelas V MI Riyadlul Muftadiin Plak-pak 2. Integrasi Nilai Ekoteologi dalam Pembelajaran Ips Untuk Menumbuhkan Kesadaran Lingkungan Siswa Kelas V MI Riyadlul Muftadiin Plak-pak 3. Pengaruh Media Video Edukatif Kisah Teladan Terhadap Peningkatan Pemahaman Nilai Akhlak Terpuji Siswa Kelas IV MI Riyadlul Muftadiin Plak-pak	Penerapan Media Interaktif Squid Game "Red Light and Green Light" pada Pembelajaran Pjok untuk Mengembangkan Keterampilan Motorik Kasar Siswa Kelas V MI Riyadlul Muftadiin Plak-pak	Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I
9	Nurhaliza Ramadhani	1. Pemanfaatan Media Bahan Bekas dalam Membantu Pemahaman Tajwid Dasar pada Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Siswa Kelas 3 MI Tarbiyatul Islamiyah Konang. 2. Penerapan Model Kooperatif Tipe Snowball Throwing untuk Meningkatkan Pemahaman Materi Daur Hidup Hewan pada Siswa Kelas 3 SDN Murtajih 2 3. Fenomena Perilaku Sosial Siswa Generasi Alpha dalam Penggunaan Gadget terhadap Interaksi Sosial Teman Sebaya pada Siswa Kelas III SDN Murtajih 2	Penerapan Model Kooperatif Tipe Snowball Throwing untuk Meningkatkan Pemahaman Materi Daur Hidup Hewan pada Siswa Kelas 3 SDN Murtajih 2	Leli Lestari, M.Pd
10	SOFIYATUL JANNAH	1. Penerapan Media TTS untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Kelas IV pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MI Tarbiyatul Islamiyah Konang Galis Pamekasan. 2. Pengembangan Media TTS untuk Meningkatkan Kosakata Bahasa Indonesia pada Siswa Kelas IV MI Tarbiyatul Islamiyah Konang Galis Pamekasan. 3. Penggunaan Media TTS dalam Mendorong Keaktifan Belajar Siswa Kelas IV pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MI Tarbiyatul Islamiyah Konang Galis Pamekasan.		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
11	IMROATUL FIRDAUSIYAH	1. Penggunaan media pembelajaran puzzle pada materi mengenalkan simbol Pancasila dalam pembelajaran Pendidikan Pancasila kelas IV di SDI Darul Ulum 2. Implementasi media puzzle berbantuan Interactive Flat Panel (IFP) pada materi simbol Pancasila dalam memotivasi belajar siswa kelas IV di SDI Darul Ulum 3. Penggunaan media audio visual pada pembelajaran pendidikan Pancasila kelas III di SDI Darul ulum		
12	Iftitah Dwi Humairoh	a. Internalisasi Nilai Gotong Royong sebagai Kearifan Lokal Madura (Jhung Rojhung) Melalui Kegiatan Kerja Bakti di MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan b. Problematika Penggunaan Tingkatan Bahasa Madura Enjâ'-lyâ, Êngghi Enten dan Êngghi-Bhunten) Pada Siswa Kelas 4 MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan c. Penerapan metode pembelajaran eksperimen untuk meningkatkan keaktifan belajar siswa pada mata pelajaran IPA di kelas 4 MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan	Internalisasi Nilai Gotong Royong sebagai Kearifan Lokal Madura (Jhung Rojhung) Melalui Kegiatan Kerja Bakti di MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan	Nanda Septiana, M.Pd.
13	Nur Aisyah	1.) Implementasi Ekoteologi melalui Program Green Habits dalam Membentuk Karakter Peduli Lingkungan Siswa di SDN Lemper 2 Pademawu. 2.) Integrasi Budaya Gotong Royong Masyarakat Lemper dalam Pembelajaran PPKn Kelas 4 SD untuk Menumbuhkan Karakter Peduli Lingkungan Siswa di SDN Lemper 2 Pademawu. 3.) Penerapan 7 Kebiasaan Anak Indonesia Hebat dalam Menumbuhkan Karakter Disiplin dan Tanggung Jawab Siswa di SDN Lemper 2 Pademawu.	Integrasi Budaya Gotong Royong Masyarakat Lemper dalam Pembelajaran PPKn Kelas 4 SD untuk Menumbuhkan Karakter Peduli Lingkungan Siswa di SDN Lemper 2 Pademawu	Nanda Septiana, M.Pd.

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
14	Norhidayah	1. Pola Asuh Grandparenting dalam Pembentukan Sikap Cinta Lingkungan Siswa: Studi Kasus di SDI Al-Hamidiyah Talango Sumenep 2. Implementasi Model Pembelajaran Role Playing dalam Meningkatkan Literasi Keuangan Siswa Kelas IV SDI Al-Hamidiyah 3. Analisis Persepsi Siswa terhadap Penggunaan Aplikasi Duolingo dalam Meningkatkan Keterampilan Bahasa Inggris di SDI Al-Hamidiyah	Pola Asuh Grandparenting dalam Pembentukan Sikap Cinta Lingkungan Siswa: Studi Kasus di SDI Al-Hamidiyah Talango Sumenep	Nanda Septiana, M.Pd.
15	Nurhaliza Ramadhani	1. Pemanfaatan Media Bahan Bekas dalam Membantu Pemahaman Tajwid Dasar pada Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Siswa Kelas 3 MI Tarbiyatul Islamiyah Konang. 2. Penerapan Model Kooperatif Tipe Snowball Throwing untuk Meningkatkan Pemahaman Materi Daur Hidup Hewan pada Siswa Kelas 3 SDN Murtajih 2 3. Fenomena Perilaku Sosial Siswa Generasi Alpha dalam Penggunaan Gadget terhadap Interaksi Sosial Teman Sebaya pada Siswa Kelas III SDN Murtajih 2	Penerapan Model Kooperatif Tipe Snowball Throwing untuk Meningkatkan Pemahaman Materi Daur Hidup Hewan pada Siswa Kelas 3 SDN Murtajih 2	Leli Lestari, M.Pd
16	Nurul Jannah	1. Pengaruh Metode Bernyanyi Lagu Edukatif untuk Meningkatkan Kemampuan Menghafal Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Pancasila kelas 2 di SDN Pademawu Timur 2. 2. Pengaruh Media Pembelajaran Koin Positif dan Negatif untuk Meningkatkan Kemampuan Operasi Hitung Bilangan Bulat Siswa kelas 4 di SDN Pademawu Timur 2. 3. Penanaman Nilai-Nilai Kebangsaan melalui Pembelajaran Pendidikan Pancasila pada Siswa kelas 5 di SDN Pademawu Timur 2.	Pengaruh Metode Bernyanyi Lagu Edukatif untuk Meningkatkan Kemampuan Menghafal Siswa pada Mata Pelajaran Pendidikan Pancasila kelas 2 di SDN Pademawu Timur 2.	Nanda Septiana, M.Pd.

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
17	Ayu Wulandari	a. Analisis Pemahaman Siswa terhadap Penggunaan rephrase pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas 3 SDN polagan 3 kecamatan Galis kabupaten Pamekasan b. Implementasi complicated sentence Dalam materi cerpen pada kelas 5 di SDN Polagan 3 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan c. Analisis Pengalaman Membaca loud terhadap Pemaknaan Isi Teks Cerita pada Siswa Kelas III di SDN Polagan 3 Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan	Analisis Pemahaman Siswa terhadap Penggunaan rephrase pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas 3 SDN polagan 3 kecamatan Galis kabupaten Pamekasan	Aflahah, M.Pd.
18	Elvara Oktaviana Sandi	1. Penggunaan vidio edukasi tentang mikro plastik dalam Pembelajaran IPAS pada Materi Pencemaran Lingkungan Siswa Kelas V SDN Duko Timur 1. 2) Implementasi Pembelajaran Seni Budaya Berbasis Media Digital YouTube dalam Membuat Gerakan Tari Sederhana dari Aktivitas Sehari-hari Pada Siswa Kelas V SDN Duko Timur 1. 3) Implementasi Model Pembelajaran Kooperatif tipe Numbered heads Together (NHT) Melalui Media Number Match terhadap Pembelajaran Penjumlahan Siswa Kelas 1 SDN Duko Timur 1	Penggunaan vidio edukasi tentang mikro plastik dalam Pembelajaran IPAS pada Materi Pencemaran Lingkungan Siswa Kelas V SDN Duko Timur 1	Mohammad Imam Sufiyanto, M.Pd.
19	ZEIJATAN JAMILA	1. Analisis Penggunaan Media TUBOLIT dalam Mengembangkan Reading Fluency pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas I di SDIT Al-Azhar. 2. Analisis Penggunaan Media KINPER dalam Mendukung Times Tables (hafalan perkalian) Siswa Kelas III pada Pembelajaran Matematika di SDIT Al-Azhar. 3. Strategi Guru dalam Menanamkan Kerapian Berpakaian Seragam Melalui Pembelajaran PKN pada Siswa Kelas IV di SDIT Al-Azhar.	Analisis Penggunaan Media TUBOLIT dalam Mengembangkan Reading Fluency pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas I di SDIT Al-Azhar	Aflahah, M.Pd.

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
20	Khosnol Hotimah	<p>1. Analisis Kesiapan Belajar Siswa dalam Pembelajaran Berbasis Digital di SDN Karangson 3 pada Siswa yang Memiliki Keterbatasan Akses Teknologi 2. Pendampingan Guru terhadap Siswa Berkebutuhan Khusus yang Mengalami Kesulitan Berbicara dalam Pembelajaran di SDN Karangson 3 3. Penerapan Penggunaan Media Pohon Kata dalam Pembelajaran Kosakata pada Siswa Kelas I SDN Karangson 3</p>		
21	Zaskia Dwi Karolin	<p>1. Analisis partisipasi siswa dalam kegiatan koperasi sekolah (KS) untuk mengembangkan kemampuan berwirausaha siswa di SDN Pragaan Laok 1. 2. Pemanfaatan RUTE (Ruang Terbuka) Sekolah dalam Meningkatkan Keaktifan Fisik Siswa Kelas III pada Kegiatan Pembelajaran di SDN Prenduan 1. 3. Pemanfaatan Media Pop-Up Book sebagai Media Pembelajaran Kreatif dalam Pembelajaran IPAS untuk Menumbuhkan Imajinasi Belajar Siswa Kelas III di SDN Prenduan 1.</p>	<p>Pemanfaatan Media Pop-Up Book sebagai Media Pembelajaran Kreatif dalam Pembelajaran IPAS untuk Menumbuhkan Imajinasi Belajar Siswa Kelas III di SDN Prenduan 1.</p>	<p>Mohammad Imam Sufiyanto, M.Pd.</p>
22	NIRMALA DWI APRILYANTI	<p>1. Penerapan Permainan Tradisional Gobak Sodor untuk Meningkatkan Interaksi Sosial Siswa Kelas III pada Pembelajaran PJOK di SDN Lawangan Daya 2 Pamekasan 2. Penerapan Media Flashcard Berbasis Communicative Language Teaching dalam Pembelajaran Bahasa Inggris untuk Meningkatkan Kemampuan Speaking Siswa Kelas III di SDN Lawangan Daya 2 Pamekasan 3. Implementasi Pembelajaran Matematika Berbasis Permainan Edukatif dalam Mengatasi Kecemasan Belajar Siswa Kelas III di SDN Lawangan Daya 2 Pamekasan</p>	<p>Penerapan Media Flashcard Berbasis Communicative Language Teaching dalam Pembelajaran Bahasa Inggris untuk Meningkatkan Kemampuan Speaking Siswa Kelas III di SDN Lawangan Daya 2 Pamekasan</p>	<p>Rabi'ah, M.Pd</p>

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
23	Fainani Haririyah	1. Penerapan Media BUKBAR (Buku Gambar) Berbasis Kearifan Lokal untuk Meningkatkan Kemampuan Membaca Siswa Kelas 1 MI Al Imron Sumenep. 2. Upaya Meningkatkan Kreativitas Siswa melalui Pemanfaatan Media Barang Bekas pada Pembelajaran SBDP Kelas 1 MI Al Imron Sumenep. 3. Analisis Penggunaan Media Stik Es Krim dalam Pembelajaran Matematika Siswa Kelas 1 MI Al Imron Sumenep.		
24	Siti Muarrifah	(1). Penggunaan Media Lagu "10 Malaikat Allah" untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Materi Mari Mengenal Malaikat-Malaikat Allah Kelas 2 SDN Murtajih 3. (2). Penggunaan Media Komik Digital Berbasis Budaya Lokal Madura untuk Meningkatkan Minat Membaca Siswa Kelas 4 di SDN Murtajih 3. (3). Penggunaan Aplikasi Duolingo dalam Meningkatkan Penguasaan Kosakata Bahasa Inggris Siswa Kelas 3 di SDN Murtajih 3.	Penggunaan Media Lagu "10 Malaikat Allah" untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Materi Mari Mengenal Malaikat-Malaikat Allah Kelas 2 SDN Murtajih 3	Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I
25	MARISA EMELIYA	1. Penggunaan Metode Mathchess Dalam Meningkatkan Kemampuan Perkalian Siswa Di SDN Murtajih 1, 2. Peningkatan Kemampuan Perkalian dasar melalui media papan perkalian pada siswa kelas 6 SDN Murtajih 1, 3. Penggunaan Metode Penjumlahan Berulang Pada Perkalian Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas 6 Pada Mata Pelajaran Matematika Di SDN Murtajih 1		
26	BETY RAUDHOTUL JANNAH	1. Implementasi Pembelajaran Berdiferensiasi dalam Meningkatkan Keterlibatan Belajar Siswa Kelas IV Pada Pembelajaran Matematika di SD Negeri Ambat II. 2. Implementasi Pembelajaran Sosial Emosional Berbasis CASEL untuk Meningkatkan Empati dan Keterampilan Relasi Siswa Kelas IV Pada Pembelajaran PPKn di SD Negeri Ambat II. 3. Implementasi Media ECO-GAME Berbasis Limbah	Implementasi Pembelajaran Berdiferensiasi dalam Meningkatkan Keterlibatan Belajar Siswa Kelas IV Pada Pembelajaran Matematika di SD Negeri Ambat II	Moh. Zaiful Rosyid, M.Pd.

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
		Plastik dalam Pembelajaran SBDP: Studi Kasus di Kelas IV SD Negeri Ambat II		
27	Nuril Baiti Awaliyah	1. Pengaruh Media Pop Up Book untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Siklus Hidup Hewan pada Siswa Kelas 1V SDN Sentol 1 dalam Pembelajaran IPAS. 2. Pengaruh Media Matching Card untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Pecahan Senilai pada Siswa Kelas IV SDN Sentol 1 dalam Pembelajaran Matematika. 3. Pengaruh Media Flashcard untuk Meningkatkan Kemampuan Mengelompokkan Kata Benda (Noun) dalam Bahasa Inggris pada Siswa Kelas II SDN Sentol 1.	Pengaruh Media Pop Up Book untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Siklus Hidup Hewan pada Siswa Kelas 1V SDN Sentol 1 dalam Pembelajaran IPAS	Moh. Fausi, S.Pd., M.Si.
28	Rabbani Rifqotus Sabela	1.Integrasi Kesenian Saronen dalam Kegiatan Pembelajaran SBdP untuk Mengembangkan Potensi Bakat dan Minat Siswa di SDN Juluk 1 2. Strategi Guru dalam Mengembangkan Bakat dan Minat Siswa melalui Kegiatan Kesenian Saronen di SDN Juluk 1 3.Implementasi Media Komik Islami Digital dalam Mengembangkan Kreativitas Siswa Kelas VI di MI At-Taufiqiyah Bluto Sumenep	Integrasi Kesenian Saronen dalam Kegiatan Pembelajaran SBdP untuk Mengembangkan Potensi Bakat dan Minat Siswa di SDN Juluk 1	Mutik Nur Fadhilah, M.Pd
29	Desti Tantria Sani	1. Pengaruh Media PAPEMA Untuk Meningkatkan Kemampuan Berhitung Siswa Kelas III di SDN Polagan 3 2. Penggunaan Video Animasi Untuk Meningkatkan Self Confidence Siswa Kelas III di SDN Polagan 3 3. Implementasi Model Pembelajaran Course Riview Horay Terhadap Self Confidence Siswa Kelas III di SDN Polagan 3	Pengaruh Media PAPEMA Untuk Meningkatkan Kemampuan Berhitung Siswa Kelas III di SDN Polagan 3	Dr. Heni Listiana, M.Pd

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
30	Tasya Nur Aulia	1. Pengaruh Penggunaan Media Math Adventure Map terhadap Kemampuan Menyelesaikan Soal Cerita pada Materi Bangun Datar Siswa Kelas IV SDIT Multazam. 2. Pengaruh Penggunaan APETA terhadap Pemahaman Konsep Gerak Bumi dan Bulan pada Siswa Kelas VI SDIT Multazam. 3. Analisis Problematika Siswa dalam Menyampaikan Pendapat terhadap Isi Teks pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas VI SDIT Multazam.	Pengaruh Penggunaan APETA terhadap Pemahaman Konsep Gerak Bumi dan Bulan pada Siswa Kelas VI SDIT Multazam	Moh. Fausi, S.Pd., M.Si.
31	Dela Maulida Ihsani	1. Analisis Penggunaan Media Edukasi Sederhana dalam Pembelajaran Sistem Tata Surya pada Siswa Kelas VI MI Al-Jamiyatul Washliyah. 2. Analisis Kegiatan Mengamati Sifat-Sifat Benda melalui Media Kotak Eksplorasi pada Siswa Kelas II MI Al-Jamiyatul Washliyah. 3. Analisis Penggunaan Media Puzzle dalam Pembelajaran Bagian Tubuh Tumbuhan pada Siswa Kelas IV SD Negeri Dasok 3.	Analisis Penggunaan Media Edukasi Sederhana dalam Pembelajaran Sistem Tata Surya	Moh. Fausi, S.Pd., M.Si.
32	LAJNAH NIHA'IE	1. Penggunaan Media Suku Kata Bergambar untuk mengatasi Kesulitan Membaca Permulaan Siswa Kelas 1 SDN Lenteng Proppo 2. Eksplorasi Pemanfaatan Media Puzzle Geometri dalam Mengenalkan Konsep Bangun Datar Pada Siswa Kelas 1 SDN Lenteng Proppo 3. Eksplorasi Pemanfaatan Media Manipulatif Kelinci Berhitung Dalam Pembelajaran Operasi Hitung Permulaan Pada Siswa Kelas 1 SDN Lenteng Proppo	Eksplorasi Pemanfaatan Media Puzzle Geometri dalam Mengenalkan Konsep Bangun Datar Pada Siswa Kelas 1 SDN Lenteng Proppo	Dr. Heni Listiana, M.Pd
33	Riski Raudatul Sakbania	1. Penggunaan media komik bergambar untuk meningkatkan kemampuan membaca intensif siswa kelas IV Madrasah Ibtidaiyah Negeri 2 Sumenep 2. Pengenalan Budaya Lokal Madura melalui Tari Muang Sangkal dalam Pembelajaran SBdP pada Siswa Kelas IV SDN Larangan Tokol 1 Pamekasan 3. Pengaruh Kegiatan Menggambar Tema Tambak Garam Madura terhadap Kreativitas Siswa pada Pembelajaran SBdP Kelas IV MIN 2 Sumenep	Pengenalan Budaya Lokal Madura melalui Tari Muang Sangkal dalam Pembelajaran SBdP pada Siswa Kelas IV SDN Larangan Tokol 1 Pamekasan	Mutik Nur Fadhillah, M.Pd

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
34	Dina Mardiana	1. Penerapan Media Interaktif Berbasis Smart Apps Creator (SAC) pada Materi Ragam Hias Nusantara untuk Meningkatkan Kemampuan Apresiasi Seni Siswa Kelas V SDN Kaduara Barat 3. 2. Penerapan Permainan Story Completion Berbantuan Gambar Seri untuk Meningkatkan Partisipasi Verbal Siswa dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Kelas V SDN Kaduara Barat 3. 3. Penerapan Media Movement Challenge Card Berbasis Aplikasi Interaktif pada Materi Seni Tari untuk Meningkatkan Kemampuan Kreativitas Gerak Siswa Kelas IV SDN Kaduara Barat 3.	Penerapan Media Interaktif Berbasis Smart Apps Creator (SAC) pada Materi Ragam Hias Nusantara untuk Meningkatkan Kemampuan Apresiasi Seni Siswa Kelas V SDN Kaduara Barat 3	Mutik Nur Fadhilah, M.Pd
35	Hidayati	1. Penerapan Media Colour Mix Board untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa Kelas II MI Darussalam Al-Faisholiyah 2. Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Seni Rupa melalui Teknik Kolase dengan Metode MAJU (Main-Analisis-Jelaskan-Ulangi) pada Siswa Kelas IV MI Darussalam Al-Faisholiyah 3. Penerapan Media Papan Magnet Aksara dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Permulaan Siswa Kelas I MI Darussalam Al-Faisholiyah	Penerapan Media Colour Mix Board untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa Kelas II MI Darussalam Al-Faisholiyah	Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I
36	Siti Aisyah	Penerapan Gamifikasi Non-Digital Pada Pembelajaran IPAS Materi Mengenai Siklus Pada Makhluk Hidup Di Kelas 3 MI Al-Ghazali	Pemanfaatan Media Loose Parts Pada Pembelajaran Prakarya Untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa Kelas 2 MI Al-ghazali	Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I
37	Diska Amelia	1. Implementasi Nilai-Nilai Kurikulum Cinta dalam Pembentukan Karakter Siswa di Madrasah Ibtidaiyah (Studi Kualitatif di MI Darussalam Al-Faisholiyah) 2. Peran Guru dalam Mengembangkan Literasi Digital Siswa di Madrasah Ibtidaiyah (Studi Deskriptif Kualitatif di MI Darussalam Al-Faisholiyah) 3. Internalisasi Nilai Budaya Madura 'Buppa', Babbu', Guru, Rato' dalam Pembentukan Karakter Siswa	Internalisasi Nilai Budaya Madura 'Buppa', Babbu', Guru, Rato' dalam Pembentukan Karakter Siswa Madrasah Ibtidaiyah (Studi Deskriptif Kualitatif MI Darussalam Al-Faisholiyah)	Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
		Madrasah Ibtidaiyah (Studi Deskriptif Kualitatif MI Darussalam Al-Faisholiyah)		
38	Istianatur Rofiqoh	1. Internalisasi moderasi beragama dalam pembelajaran akidah akhlak di SDN Guluk Manjung 1 2. Penerapan metode reward dalam mengangkat motivasi belajar bahasa inggris di SDN Guluk Manjung 1 3. Peran guru dalam menumbuhkan disiplin belajar siswa dan ketepatan waktu belajar di SDN Guluk Manjung 1		
39	Dinda Berliana	1. Implementasi permainan tradisional gobak sodor dalam membentuk karakter profil pelajar pancasila pada siswa madrasah ibtidaiyah 2. Implementasi media digital untuk mengatasi learning loss siswa sekolah sdn pataonan kelas 2 3. Analisis strategi guru dalam menangani siswa slow learner di kelas reguler	Implementasi media digital untuk mengatasi learning loss siswa sekolah sdn pataonan kelas 2	Tri Sutrisno, M.Pd
40	Meilanda Tri Wulandari	1. Upaya Guru dalam Meningkatkan Kemahiran Berbahasa Madura Siswa melalui Program Inovasi SABHARA (Selasa Berbahasa Madura) di SDN Trasak 2 Pamekasan 2. Peran Guru dalam Membentuk Kebiasaan Hidup Sehat melalui Program JUMPA MESRA (Jumat Pagi Menyenangkan, Sehat, dan Gembira) di SDN Trasak 2 Pamekasan 3. Implementasi Pembelajaran Seni Rupa Menggambar untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa pada Mata Pelajaran SBdP Kelas IV SDN Trasak 2 Pamekasan	Implementasi Pembelajaran Seni Rupa Menggambar untuk Meningkatkan Kreativitas Siswa pada Mata Pelajaran SBdP Kelas IV SDN Trasak 2 Pamekasan	Mutik Nur Fadhilah, M.Pd
41	MARICO ARDIANSYAH	Implementasi Permainan Tradisional Congklak dalam Menumbuhkan Konsentrasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Matematika Kelas III di SDN Pademawu Barat 2, Analisis Penggunaan Media Interaktif Wordwall Berbasis Smart TV terhadap Keaktifan Bertanya pada Mata Pelajaran IPAS Kelas 4 di SDN Pademawu Barat 2, Implementasi Program Makan Bergizi Gratis dalam Meningkatkan Semangat Belajar Siswa di SDN Pademawu Barat 2	Implementasi Program Makan Bergizi Gratis dalam Meningkatkan Semangat Belajar Siswa di SDN Pademawu Barat 2	Ahmad Fawaid, M.Pd.I.

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
42	Nurul khomisah Al karomah	1. Strategi guru dalam meningkatkan kemampuan menghafal juz 30 pada siswa kelas 3 sdi darul ulum 2.implementasi media pembelajaran berbasis smart tv untuk meningkatkan minat belajar siswa kelas 3 sdi darul ulum 3.peran guru kelas dalam meningkatkan naik turunnya minat belajar siswa kelas 3 sdi darul ulum		
43	RIZKA DWI AULIA	1. Analisis kesulitan komunikasi siswa pendatang dalam lingkungan berbahasa Madura terhadap prestasi belajar siswa kelas IV SDN Karangson 3 Kabupaten Sumenep. 2. Analisis Penanaman Nilai Empati dalam Pembelajaran terhadap Perilaku Bullying Siswa kelas IV SDN Karangson 3 Kabupaten Sumenep. 3. Penggunaan media board game edukatif dalam mengurangi bullying pada siswa kelas IV SDN Karangson 3 Kabupaten Sumenep.	Analisis Penanaman Nilai Empati dalam Pembelajaran terhadap Perilaku Bullying Siswa kelas IV SDN Karangson 3 Kabupaten Sumenep	Ahmad Fawaid, M.Pd.I.
44	Kamilatur Riskiyah	1. Upaya peningkatan kemampuan literasi membaca dengan metode cooperative integrated reading and composition (IRC) pada mata pelajaran Bahasa Indonesia Siswa kelas IV di SDN Bajur 2 2. Peningkatan penerapan reward dan punishment terhadap kedisiplinan siswa kelas IV di SDN Bajur 2 3. Implementasi model deep learning berbasis pendekatan scientific untuk meningkatkan kemampuan berfikir kritis siswa kelas IV di SDN Bajur 2		
45	Risalatul muawwanah	1. Pengaruh media kantong norma pada pemahaman siswa tentang Norma pembelajaran pkn kelas V SDN Polagan 3 2. Pemanfaatan VYT(vidio youtube) dalam Pembelajaran Seni Tari pada Materi Gerak Dasar Tari siswa kelas 2 SDN Polagan 3 3. Pembiasaan 2S (Salam dan Sapa)dalam Membentuk Karakter Sopan Santun Siswa kelas 5 SDN Polagan 3		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
46	Nor Azilawati	1. Analisis Faktor Keterlambatan Siswa Berangkat Ke Sekolah Dan Solusi Peningkatan Kedisiplinan Belajar Siswa SDN Tebul Timur 2 2. Pengembangan Media Game Edukasi Berbasis Artificial Intelligence (AI) Terhadap Hasil Belajar Kognitif Siswa Kelas IV SDN Tebul Timur 2 3. Upaya Peningkatan Kedisiplinan Untuk Siswa Datang Tepat Waktu Ke Sekolah SDN Tebul Timur 2		
47	Faida Zamilia	1. Pengaruh Media Pembelajaran Wayground terhadap Keaktifan Belajar Grammar pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris Siswa Kelas V SDI Bustanuddin 2. Pengaruh Penggunaan Media Jam Analog terhadap Kemampuan Telling Time pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris Siswa Kelas IV SD. 3. Peran Guru Bimbingan dan Konseling dalam Pembinaan Disiplin Siswa melalui Kartu Kendali di SD Plus Nurul Hikmah Pamekasan	Pengaruh Media Pembelajaran Wayground terhadap Keaktifan Belajar Grammar pada Mata Pelajaran Bahasa Inggris Siswa Kelas V SDI Bustanuddin	Rabi'ah, M.Pd
48	Humairoh	1. Implementasi program makan bergizi (MBG) dalam mendukung kegiatan pembelajaran siswa di MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan 2. Implementasi Penggunaan Media Kantong Bilangan dalam Pembelajaran Matematika di MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan 3. Analisis Strategi Guru dalam Meningkatkan Keaktifan Belajar Siswa pada Pembelajaran Tematik di MI Sabilul Muttaqien Buddagan Pamekasan		
49	Salsabila Faid Faizah	1. Analisis Pemanfaatan Pojok Baca Berbasis Cerita dalam Menumbuhkan Minat Literasi Siswa di SDN Durbuk 2, 2. Analisis Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis IT dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa kelas III SDN Durbuk 2, 3. Analisis Pemanfaatan Lingkungan Sekolah sebagai Sumber Belajar pada Pembelajaran IPAS dalam Menumbuhkan Kepedulian Lingkungan Siswa Kelas V SDN Durbuk 2		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
50	Nuviatus Solihah	1. Peran Bahasa Apresiatif Guru terhadap Keberanian Berpendapat Siswa Kelas 3 di SDN Murtajih III 2. Implementasi Penataan Tempat Duduk Fleksibel terhadap Interaksi Belajar Siswa Kelas 3 di SDN Murtajih III 3. Pembiasaan Micro Habits dalam Pembentukan Karakter Tanggung Jawab Siswa Kelas 3 di SDN Murtajih III	Pembiasaan Micro Habits dalam Pembentukan Karakter Tanggung Jawab Siswa Kelas 3 di SDN Murtajih III	Nurul Yakin, M. Pd
51	Nur Aini	1. Integrasi Nilai Kebudayaan Madura melalui Pemanfaatan Pakaian Adat Pesa'an dalam Pembelajaran SBdP untuk Membentuk Identitas Budaya Siswa Kelas IV di SD Islam Bustanuddin 2. Eksplorasi Penggunaan Media Tarik Tambang Digital dalam Meningkatkan Keaktifan Belajar pada Materi Operasi Hitung Campuran Siswa Kelas IV di SD Islam Bustanuddin 3. Internalisasi Karakter Disiplin dan Tanggung Jawab melalui Program Pemenuhan Gizi Berbasis Pembiasaan pada Siswa Kelas I di SD Islam Bustanuddin	Eksplorasi Penggunaan Media Tarik Tambang Digital dalam Meningkatkan Keaktifan Belajar pada Materi Operasi Hitung Campuran Siswa Kelas IV di SD Islam Bustanuddin	Nurul Yakin, M. Pd
52	Rifatul Salsabila	1. Kesulitan Belajar Siswa Dalam Membaca Teks Narasi Di SDN Jarin 3 Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia 2. Kesulitan Belajar Siswa Pada Mapel Matematika Dengan Topik Bilangan Pecahan Di SDN Jarin 3 3. Penerapan Media Story Telling Untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Di SDN Jarin 3		
53	Ludfi Makruf	a. Analisis Kemandirian Belajar Siswa dalam Implementasi Kurikulum Merdeka di MI Darul Akhlak Toronan Pamekasan b. upaya meningkatkan pola asuh orang tua dalam mengembangkan kemampuan perkembangan emosional anak kelas 4 di MI Darul Akhlak Toronan Pamekasan c. Implementasi Permainan Tradisional Lompat Karet pada Pembelajaran PJOK sebagai Upaya Meningkatkan Keaktifan Peserta Didik Kelas 4 di MI Darul Akhlak Toronan Pamekasan	Implementasi Permainan Tradisional Lompat Karet pada Pembelajaran PJOK sebagai Upaya Meningkatkan Keaktifan Peserta Didik Kelas 4 di MI Darul Akhlak Toronan Pamekasan	Dr. Heni Listiana, M.Pd

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
54	Anisa Wardita	1. Penggunaan Media Boneka Tangan untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa dalam Berkomunikasi Bahasa Inggris Dasar pada Materi Greeting dan Introduction Siswa Kelas II di SDI Miftahul Qulub. 2. Analisis Kreativitas Siswa dalam Pembuatan Alat Musik Sederhana dari Bahan Bekas pada Pembelajaran SBdP di Kelas II SDI Miftahul Qulub. 3. Peran Media Diorama Lingkungan Bersih dan Kotor dalam Menumbuhkan Kesadaran Menjaga Lingkungan pada Pembelajaran IPAS Siswa Kelas II di SDI Miftahul Qulub.		
55	Sevila Nur Lela	(1)Strategi Guru Dalam Menanamkan Karakter Disiplin Pada Pembelajaran PPKn Siswa Kelas IV SDN Payudan Daleman 1 (2)Kreativitas Guru Dalam Mengelola Pembelajaran SBDP Pada Siswa Kelas IV SDN Payudan Daleman 1 (3)Strategi Komunikasi Guru Dalam Menanamkan Nilai-Nilai Keagamaan Pada Pembelajaran PAI Siswa Kelas IV SDN Payudan Daleman 1		
56	Uswatun Hasanah	1. Efektivitas Penggunaan Dola dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran IPAS di SDN Gugul 1 2. Implementasi Permainan Lompat Tali dalam Mata Pelajaran PJOK untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa di SDN Gugul 1 3. Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis Canva dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran IPAS di SDN Gugul 1	Efektivitas Penggunaan Dola dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran IPAS di SDN Gugul 1	Busahwi, M.Pd.I
57	LINDA YANI	1. Analisis Penerapan Media KIRA (Kincir Angka) dalam Pembelajaran Penjumlahan pada Siswa Kelas 2 di SDN Somalang. 2. Upaya Guru Kelas dalam Mengatasi Diskalkulia Numerik pada Siswa Kelas 1 di SDN Somalang. 3. Pengaruh Permainan Tradisional Fortress-Based Team Game (Bentengan) terhadap Kerja Sama Siswa Kelas 4 di SDN Somalang.	Pengaruh Permainan Tradisional Fortress-Based Team Game (Bentengan) terhadap Kerja Sama Siswa Kelas 4 di SDN Somalang	Busahwi, M.Pd.I

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
58	Siti Aisyah	1. Analisis pemanfaatan aplikasi qreative interaktif oleh guru dalam menciptakan pembelajaran yang menarik bagi siswa kelas V di SDN Blumbungan II 2. Penerapan media pembelajaran speaking card pada mata pelajaran bahasa inggris untuk meningkatkan kemampuan berbicara siswa kelas IV di SDN Blumbungan II 3. Analisis penggunaan media big book dalam meningkatkan literasi membaca siswa kelas II di SDN Blumbungan II		
59	Qodrun Nada Laily	1. Analisis Media Pembelajaran Video-Based Learning Materi Pecahan dan Desimal dalam Mata Pelajaran Matematika Siswa Kelas VI di SDN Teja Timur 1 2. Implementasi Kegiatan Pramuka Penggalang dalam Menumbuhkan Sikap Percaya Diri Siswa di SDN Teja Timur 1 3. Peran Guru dalam Melatih Sikap Keberanian Siswa pada Mata Pelajaran Matematika Kelas IV di SDN Teja Timur 1		
60	Rismala Oktavia Ramadani	a) Analisis Pemahaman Siswa Terhadap Nilai Akhlak Kepada Orang Tua melalui Film Animasi Nussa pada Siswa Kelas IV SDN Padelegan 1. b) Implementasi Penggunaan Media Cat and Fish Terhadap Kemampuan Berhitung Penjumlahan Matematika Pada Siswa Kelas II SDN Padelegan 1. c) Penerapan Kebiasaan Membaca 15 Menit sebelum Pembelajaran terhadap Kemampuan Literasi Siswa Kelas IV SDN Tanjung 1.	Implementasi Penggunaan Media Cat and Fish Terhadap Kemampuan Berhitung Penjumlahan Matematika Pada Siswa Kelas II SDN Padelegan 1	Moh. Zaiful Rosyid, M.Pd.
61	Resmania putri	1. Menumbuhkan kepedulian kesehatan terhadap program makan bergizi gratis (MBG) bagi wali kelas dan pengelola program makan bergizi gratis (MBG) di SDN KLAMPAR III 2. penerapan permainan tradisional gobak sodor untuk meningkatkan keterampilan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor dalam pembelajaran PJOK untuk kelas IV SDN KLAMPAR III 3. Penerapan permainan tradisional congklak dalam meningkatkan	penerapan permainan tradisional gobak sodor untuk meningkatkan keterampilan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor dalam pembelajaran PJOK untuk kelas IV SDN KLAMPAR III	Fatimatus Zahrah, M. Pd

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
		pemahaman konsep pecahan pada pembelajaran matematika kelas III SDN KLAMPAR 3		
62	ULFATUL ISNAINI	1. Analisis Proses Pembelajaran Berbasis Contextual Teaching and Learning Pada Mata Pelajaran IPAS kelas 3 di SDN Polagan 2. 2. Implementasi Model Project Based Learning Melalui Proyek Eco-Brick dalam Mengembangkan Karakter Peduli Lingkungan pada Siswa Kelas 3 di SDN Polagan 2. 3. Upaya Mengembangkan Keaktifan Siswa Melalui Optimalisasi Media Interaktif Pada Pembelajaran IPAS Kelas 3 di SDN Polagan 2.		
63	Muhammad Maziyyuz zamzamik	1. (Implementasi Nilai-Nilai spritual dalam surah Al-Alaq pada mata pelajaran AlQur'an Hadits kelas 6 di MI Darul akhlaq Toronan Pamekasan.) 2. Analisis Pembelajaran Surah Pendek pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadis di MI Daru Akhlaq Toronan Pamekasan. 3. Pemahaman Materi Hukum Bacaan Mim Sukun dalam Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Kelas V MI Darul akhlaq Toronan Pamekasan	Analisis Pembelajaran Surah Pendek pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadis di MI Daru Akhlaq Toronan Pamekasan	Fatimatus Zahrah, M. Pd
64	Lilik Rahmawati	1. Penerapan video seta (seni tari) untuk meningkatkan kepercayaan diri siswa kelas 6 SDN Tebeul timur 2 2. Penggunaan media multiplication box untuk meningkatkan pemahaman dasar siswa kelas 2 SDN Tebul timur 2 3. Dampak budaya lokal Madura terhadap implementasi pembelajaran pendidikan agama islam di SDN Tebul timur 2	Penerapan video seta (seni tari) untuk meningkatkan kepercayaan diri siswa kelas 6 SDN Tebeul timur 2	Fatimatus Zahrah, M. Pd
65	Tria Silatur Rohmah	1. Pembentukan Nilai Kemandirian dalam Kegiatan Pramuka Pada Peserta Didik Golongan Siaga di SDI Asy-Syuhada'. 2. Analisis Pemanfaatan Smart Board dalam Mendukung Aspek Nonakademik Peserta Didik pada Pembelajaran PJOK di SDN Nyalabuh Daja 2. 3. Upaya Pelestarian Budaya Lokal Melalui Ekstrakurikuler Tari pada Peserta Didik di SDN Lembang.		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
66	Nisratul Mufarraahah	a. Penerapan Pendampingan Belajar Secara Individual Oleh Guru dalam Mengatasi Kesulitan Belajar Siswa Kelas III di SDN Tlonto Raja VIII Pamekasan b . Pemanfaatan Pojok Baca dalam Meningkatkan Pemahaman Numerasi Siswa Kelas V SDN Tlonto Raja VIII Pamekasan c. Optimalisasi Kegiatan DIY (Do It Yourself) Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Kelas IV SDN Tlonto Raja VIII Pamekasan	Optimalisasi Kegiatan DIY (Do It Yourself) Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Kelas IV SDN Tlonto Raja VIII Pamekasan	Aflahah, M.Pd.
67	Maftuhah	1. Penggunaan Media Interactive Flat Panel (IFP) Merah Putih dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa di SDN Cenlece 1	Penggunaan Media Interactive Flat Panel (IFP) Merah Putih dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa di SDN Cenlece 1	Dr. Heni Listiana, M.Pd
68	Sukma ayu	1. Upaya Meningkatkan Kemampuan Bercerita Siswa Kelas V Melalui Media Story Dice Pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Di MI Miftahul Ulum Ragang 2. Penggunaan Media Math Manipulatives Untuk Meningkatkan Kemampuan Berhitung Siswa Kelas I MI Miftahul Ulum Ragang 3. Penggunaan Media Kubus Ajaib Untuk Meningkatkan Kemampuan Berimajinasi Siswa Kelas 3 MI Miftahul Ulum Ragang	Penggunaan Media Kubus Ajaib Untuk Meningkatkan Kemampuan Berimajinasi Siswa Kelas 3 MI Miftahul Ulum Ragang	Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I
69	Wulandari Ramadhani	1. Penggunaan Teknik Jarimatika dalam Meningkatkan Pemahaman Materi Perkalian pada Siswa Kelas III MI Al-Kautsar 2. Penerapan Pembiasaan Membaca Bacaan Solat Sebelum Pembelajaran dalam Meningkatkan Nilai Religius Siswa di MI Al-Kautsar 3. Penerapan Kegiatan Tadarus Al-Qur'an Sebelum Pembelajaran dalam Meningkatkan Sikap Spiritual Siswa di MI Al-Kautsar		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
70	Ittibaatul Hasanah	Peran Guru SD dalam Memfasilitasi "Digital Detox" pasca Pemberlakuan Larangan Media Sosial bagi Anak Usia Dasar di Kelas V SDN Teja Timur 1 - Analisis Kesiapan Orang Tua dan Guru dalam Menghadapi Transisi Aktivitas Digital Siswa MI Pasca Kebijakan Pembatasan Akun Mandiri. -Analisis Pergeseran Peran Guru MI dari "Pemberi Informasi" menjadi "Mentor Eksplorasi" dalam Bingkai Kurikulum Merdeka	Peran Guru SD dalam Memfasilitasi "Digital Detox" pasca Pemberlakuan Larangan Media Sosial bagi Anak Usia Dasar di Kelas V SDN Teja Timur 1	Tri Sutrisno, M.Pd
71	Nafidatur Riskia	1. Internalisasi Nilai Inklusif melalui Program Makan Bergizi Gratis pada Siswa Kelas V di MIS Nurus Salafiyah Sampang 2. Implementasi Teknik Mindfulness Qurani dalam Membentuk Ketenangan Belajar Siswa Kelas V di MIS Nurus Salafiyah Sampang 3. Upaya Pembentukan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat melalui Cuci Tangan Pakai Sabun pada Program Makan Bergizi Gratis bagi Siswa Kelas V di MIS Nurus Salafiyah Sampang		
72	Ach. Yuliyanto Firmansyah	1. Strategi Dan Peran Guru Dalam Mengatasi Learning Loss Pada Siswa Dasar Di SDN Pangongsean 2 Torjun Sampang 2. Pengembangan Media Poster Terhadap Hasil Belajar Pada Mata Pelajaran IPAS Siswa Di Sekolah Dasar Di SDN Pangongsean 2 Torjun Sampang 3. Upaya Guru Dalam Menanamkan Nilai-nilai Karakter Religius Pada Siswa Di SDN Pangongsean 2 Torjun Sampang		
73	Kamala Firdausi	1. Kesetaraan Gender dalam Pendidikan Dasar untuk meningkatkan mutu pembelajaran yang inklusif: Studi Kualitatif Perspektif SDGs 5 (Gender quality) 2. Pengaruh Pembelajaran Berbasis Permainan Tradisional terhadap peningkatan kemampuan bermain gobak sodor terhadap Profil Pelajar Pancasila di SDN bulay 1 3. Penerapan storrtelling untuk meningkatkan literasi siswa kelas 3 SDN bulay 1		

NO	NAMA	JUDUL YANG DIAJUKAN SKRIPSI	JUDUL YANG DIACC	PEMBIMBING
74	Efatul Hiqmah	1. Pemanfaatan Cerita Rakyat Madura Untuk Meningkatkan Literasi Membaca Siswa Kelas 2 SDN TLONTORAJA IV, 2. Pengaruh Media Poster Sederhana Terhadap Pemahaman Konsep Perubahan Wujud Benda Pada Siswa Kelas 4 SDN TLONTORAJA IV, 3. 3. Pemanfaatan Podcast Edukasi Untuk Meningkatkan Keterampilan Menyimak Pada Materi Peristiwa Alam Siswa Kelas 4 SDN TLONTORAJA IV		
75	Rita Ristiana	1. Analisis Penggunaan Media Gambar Berseri (Picture Series) terhadap Kemampuan Mengembangkan Ide Cerita Siswa Kelas III pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MI Zadit Taqwa Pamekasan 2. Penerapan Model Pembelajaran Team Game Tournament (TGT) Media Papan Waktu untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Waktu Siswa pada Mata Pelajaran Matematika MI Zadit Taqwa Pamekasan. 3. Analisis Pemanfaatan Media Infografis dalam Mengembangkan Literasi Sains Siswa pada Mata Pelajaran IPAS Kelas IV MI Zadit Taqwa Pamekasan		
76	Syarifatul Munawwaroh	(1) Pemanfaatan Media Tanam dari Barang Bekas dalam Pembelajaran IPA untuk Menumbuhkan Sikap Peduli Lingkungan Siswa Kelas III SDN Waru Barat 4. (2) Pengaruh Media Poster terhadap Pemahaman Siswa tentang Kebersihan Lingkungan pada Siswa Kelas III SDN Waru Barat 4. (3) Pengaruh Metode Bermain terhadap Motivasi Belajar Siswa Kelas II SDN WARU BARAT 4.		